

INSPIRACIÓN U Mayor:



Landy De La Cruz Méndez.

Egresados en Cartagena y en toda Colombia

Landy, egresada del programa Tecnología en Gestión Turística en 2018, comparte su inspiradora travesía. Comenzó con pasantías en una agencia en el edificio Las Tres Carabelas, donde trabajó durante casi 5 años. Sus responsabilidades incluían la administración de apartamentos vacacionales y ventas de tours, entre otros.

Enfrentó desafíos y obstáculos, pero nunca permitió que nada la detuviera. Luchó incansablemente y hoy en día, es la orgullosa propietaria de su propia empresa, LDM Inmobiliaria & Servicios Turísticos. Landy aspira a que su empresa sea reconocida a nivel nacional e internacional en un futuro cercano.

¡Un testimonio de perseverancia y éxito en la industria turística!

ACTIVIDADES FUTURAS:

En el mes de noviembre de 2023 tendremos nuestro encuentro de egresados. Deseamos tener un acercamiento con todos ustedes y empezar a celebrar de forma anual el volver a vernos, reencontrarnos con compañeros y regresar a la casa U Mayor.

Contactos

Coordinación Egresados:
AIXA MARGARITA PUELLO
c.egresados@umayor.edu.co Contacto

Apoyo Egresados
DAMELIS MERCADO
a.egresados@umayor.edu.co

U Mayor fortalece vínculos académicos desde la Coordinación de Egresados

En días pasados, Damelis Mercado, apoyo de Egresados, llevó a cabo visitas institucionales en la ciudad en busca de fortalecer la relación entre nuestra universidad y otras instituciones académicas.

La primera reunión tuvo lugar en la Universidad Mayor de Cundinamarca, donde se discutieron posibles intercambios académicos, tanto presenciales como virtuales, además de la colaboración en proyectos de investigación.

La segunda reunión se celebró en la Universidad Externado de Colombia, donde se realizó un benchmarking para entender las estrategias que han fortalecido el sentido de pertenencia de sus egresados, su éxito en la inserción laboral, y su metodología para lograr indicadores de acreditación destacados.

¡Estamos trabajando enriqueciendo nuestra red de relaciones para el beneficio de nuestros estudiantes y egresados!



Exitosa visita de Pares Académicos en U Mayor para la aprobación de nuevos programas



Durante casi un mes, un equipo de destacados expertos en diversas disciplinas y provenientes de diferentes instituciones académicas, se sumergió en un análisis de la propuesta de nuevos programas en U Mayor. Su misión principal fue verificar la calidad y la viabilidad de estos.

Este proceso incluyó la revisión de los planes de estudio, la evaluación de los recursos educativos disponibles, un análisis de las instalaciones de la institución y la evaluación de la capacidad de la institución para proporcionar una experiencia educativa de alta calidad.

U Mayor trabaja por expandir su oferta académica para satisfacer las necesidades cambiantes de los jóvenes de Cartagena y la creciente demanda de educación superior.

ORGULLO U Mayor EN EL MUNDO: Egresados en el exterior

Nayibis García Glen, graduada del Programa de Traducción y Turismo en 1996 en U Mayor, es un ejemplo brillante de perseverancia y logros.

Después de obtener su grado, comenzó su carrera en un hotel cinco estrellas de una cadena hotelera francesa. Con dedicación y esfuerzo, escaló posiciones y eventualmente se convirtió en Jefa de Reservas de un hotel en Cartagena.

Con el tiempo, persiguió su pasión por el turismo aún más lejos al completar un más-

ter en Revenue Management, Marketing y Comunicación Turística en España. En 2020, fundó su propia compañía, Revenue & Marketing Solutions, con sede en Madrid. Esta empresa proporciona herramientas esenciales para hoteles pequeños, hostales, casas rurales y apartamentos turísticos para mejorar su rentabilidad a través de estrategias de Revenue Management y Marketing hotelero.

Nayibis García Glen es una inspiración que demuestra que "Yo soy capaz de lograr cualquier cosa que me proponga y si yo puedo, tú también".

